
安倍自公政権は数を力に強行採決を繰り返し、ウソと隠ぺい、でたらめな政治を行っていま
す。くらしが大変で消費不況の中、消費税10%などとんでもありません。いまこそ、市民
と野党の共闘と日本共産党の躍進で戦後最悪の安倍政権を終わらせ、憲法を守り、増税中止、
原発ゼロの日本を築こうではありませんか。

市民と野党の共闘、日本共産党の躍進で政治を変えよう

名古屋から安倍暴走政治にサヨナラを
消費税10％ 憲法改悪 原発再稼働 沖縄新基地

―将来を少しでも明るくしたい―
「ささやかでも展望をもって生きられる社会を」——学生生活を終え、非正規雇
用で働く中で実感した生きづらさをなんとかしたいと思い、市議会への挑戦を決意
しました。２度目の挑戦となります。千種区では安倍政権いいなりの河村市政にモ
ノが言える市議がいません。何としても市会へ駆け上がる決意です。
老いも若きもあらゆる世代にとって行き詰まりしか見えない将来を、少しでも明

るいものにするために政治が責任を果たすべき時です。

ちくさ民報
（発行）日本共産党千種区委員会 名古屋市千種区末盛通 4-18 エイシンビル   【TEL】052-762-6820

2019 年 3 月 号外 日本共産党の見解を紹介します。 暮らし・生活のご相談はTEL 762-6820へ

◆ 1985年生まれ。33歳。南山大
学経済学部卒業。名古屋大学大学
院経済学研究科前期課程中退。現
在、党千種・名東・守山地区常任
委員。日本民主青年同盟名古屋東
部地区委員長。名古屋東部革新の
会代表世話人
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住民こそ主人公
市民の声を議会に届け、行政を住民の立場でチェック。市民の
請願を紹介し、女性議員は50％。住民とともに政治を動かし
ています。

原点は反戦平和
日本の侵略戦争に反対をした唯一の政党です。国民を
弾圧する治安維持法のもと、少なくない先輩が命を落
としました。反戦平和は私たちの原点、誇りです。

はたらく人の味方
大企業の横暴を許さず、労働者一人ひとりの権利をま
もります。ブラック企業対策をはじめ、社会保障制度
改悪を許さないたたかいに力を入れています。

一人ひとりが豊かになる
社会をめざします

日本共産党がめざす未来社会は、一人ひとりの生活が
豊かになり、自由な時間が大幅に増え、個人のもつあら
ゆる能力が開花する、そんな社会＝社会主義・共産主
義社会をめざしています。

いま
がアツい！
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＊共産：日本共産党 自民：自由民主党 民主：名古屋民主
公明：公明党 減税：減税日本ナゴヤ
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参議院愛知選挙区

すやま初美
参議院議員（比例代表）

井上さとし

7月 参院選
市民＋野党で安倍政権をたおそう

参議院比例代表は

と政党名で
参議院比例代表は「全国ひとつ」の選挙区です。政党名でも候補者名でも投票できます。 選挙制度解説（記載例）

酒井ケンタロー
「ブラック」な働き方を経験
やりがいを活かせる働き方に変えたい

33 歳、「ブラック」と言われる働き方を経験してきました。体
力の限り、時間の限り働いて、なんとか、その月をしのぐような
生活でした。やりがいを感
じ、ずっと続けていきたい
と思いながらも、行き詰ま
りしか見えない働き方を変
えたい——この思いが酒井
ケンタローの原点です。

９条改悪の犠牲は若者に
「3000万人署名」に頑張っています

学生時代から民青同盟の
役員として活動してきまし
た。９条改憲の犠牲となる
のは、若者です。安倍政権
の９条改憲にストップをか
けるための「3000万人署名」
にも取り組み、国会に届け
ました。

区民の声を行政へ
駅の駐輪対策やエレベーター増設など

地域の要望実現のために
がんばります。地下鉄駅周
辺の駐輪状況や本山駅のエ
レベーターの増設の問題な
どについて、意見を集めて、
地域のみなさんとともに当
局への申し入れなどを行っ
てきました。

市内で一番古く危険
千種図書館の改築を求めて

市内で一番古い図書館となっ
た千種図書館。地震等で倒壊す
る危険性もあり、区民のみなさ
んも改築など整備を求めていま
す。独自の図書館アンケートを
実施し、区民の声を議会に届け
るために取り組んできました。

がんばってます


